

〔校訓〕
かしこく
ゆたかに
たくましく

つきたい力:つながる力~学びがつながる 夢につながる
みかわっ子だより No. 7

R5. 7. 19 文責 村上

~夢に向かって知恵いっぱい、笑顔いっぱい、元気いっぱいに育つ三加和っ子~

いよいよ夏休み・・・命を守る行動を！

さあ、夏休み目前となりました。前期前半、めあてに向かってがんばってきた子どもたちです。明日は、ぜひ子どもたちをたくさん誉めてあげてください。長期の休業期間は、基本的な生活習慣が乱れる恐れがあります。特にゲームやテレビなどのしすぎや見過ぎも心配です。各ご家庭でルールを再確認してください。

保護者の皆様のおかげでどうにか無事に前期前半を終えることができました。ご協力やご支援に心より感謝申し上げます。8月28日(月)、148人の笑顔に会えるのを楽しみにしています。



3年生の発表の様子→

子どもたち、がんばっています。・・・3年生児童集会発表

7月4日に3年生の発表集会が行われました。元気のよい歌声、楽しい手遊び歌、練習を積みかさねてきたリコーダーの演奏など盛りだくさんでした。日頃から元気いっぱいの3年生。堂々とした発表ぶりでした。

先生たちも、がんばっています。・・・4年生研究授業実施

4年生の授業風景→

7月5日に4年生で研究授業がありました。算数「小数のしくみ」の授業でした。「小数はかせになろう」という目標のもとに友達と考えを交流しながら小数の大きさの比べ方を学びました。担任の藤永先生が、子どもたちの興味が沸く教材を選んでくださったので最後まで目を輝かせて取り組んでいました。4年生全員が小数博士になれたようです。



水泳学習のまとめ・・・着衣水泳

7月13日には、4・6年生が着衣水泳をおこないました。決してあってはならない水の事故。万が一に備えることで、あらためて水の怖さを実感することができたと思います。着衣水泳も陶山先生がご指導くださいました。水泳期間中、陶山先生、松尾先生にたいへんお世話になりました。短い練習期間ではありますが、着実に上達している子どもたちです。



着衣水泳の様子

体験的な学び・・・手話体験4年生

手話体験の先生方

7月3日と10日に4年生の福祉体験がありました。今回は手話。中には、事前に手話の本を図書室から借りて、勉強していた人もいたとか。とても意欲的な4年生でした。九州看護福祉大学の学生さんも参加され、個別指導にあってくださいました。地域の方々から学ぶことができるのもよい経験になったことと思います。今後は、車いすと高齢者体験もしていく予定です。体の不自由な人も高齢者も誰もが住みやすい社会にするために自分たちができることは何か、体験から学んでいく4年生です。



5年生 集団宿泊教室実施

川遊びの様子

7月10日・11日は集団宿泊教室が実施されました。行き先は菊池少年自然の家。豊かな自然に囲まれた菊池少年自然の家での学びは、学級の絆を強めたり、決まりを守ることの大切さを学んだりするよい機会になったことと思います。



<お知らせ1> 民生委員学校訪問

○7月5日、定期のあいさつ運動の後に民生委員さん方の学校訪問が行われました。「小学校の校舎の中を見るのは初めてです。」ととても楽しみにしておられました。自己紹介、授業参観、学校の概要説明、協議と充実した時間となりました。地域の宝である子どもたちを温かく見守っていただけることに感謝申し上げます。

<お知らせ2> 放課後子ども教室 開講式

写真は先生方→

○今年も「放課後子ども教室」を実施していただくことになりました。1・2年生対象です。7月12日の開講式には5名の先生方が来られて、自己紹介や一年間の活動について説明してくださいました。学習はもちろん、季節の飾りや遊びも体験できるよう。楽しみです。



